# **Boletín Informativo Interno**

22 julio 2022

#### **FORMACIÓN CONTINUADA**

Como todos los años, desde el **departamento de Formación** del HUIC se está planificando el **nuevo Plan de Formación** para el próximo curso. Para que la oferta formativa responda a las **expectativas y necesidades**, la **opinión de los profesionales** es crucial para conocer qué acciones formativas pueden resultar de utilidad para el mejor desempeño de su actividad.

A través del siguiente **formulario**, puedes hacer llegar al departamento de Formación tus **preferencias y necesidades formativas**. Con ellas, tendremos toda la información al alcance para adaptar la formación continuada hacia una mayor capacitación profesional, que se plasmará en el Plan Definitivo.

Acceso al formulario: https://forms.gle/S6A72SdM69XQ3oAw7

### **NUEVA ESTRUCTURA DE LA CONSEJERÍA DE SANIDAD**

La Comunidad de Madrid ha **reorganizado la Consejería de Sanidad** y ha incorporado una **nueva Viceconsejería de gestión económica**, que se suma a la de Asistencia Sanitaria y Salud Pública. Esta reorganización alcanza también a varias direcciones generales. Sanidad se potencia así para afrontar los nuevos retos de "ofrecer un servicio sanitario de mayor calidad y la utilización más eficiente de los recursos económicos".

A partir de ahora, Sanidad contará con dos grandes viceconsejerías: una de Gestión Económica, a cuyo frente se sitúa Pedro Irigoyen, y otra de Asistencia Sanitaria y Salud Pública, con Antonio Zapatero al mando. De Zapatero dependerán siete direcciones generales, cuatro relacionadas con el Servicio Madrileño de Salud (Sermas) y otras tres que están fuera de él.

Las cuatro direcciones generales del **Servicio Madrileño de Salud (Sermas)** son las siguientes:

- **Proceso Integrado de Salud:** Fernando Prados. Integrará las gerencias de Atención Primaria, Hospitales y SUMMA 112 y desde aquí se impulsará la reducción de las listas de espera.
- Sistemas de Información y Salud Digital: Miguel López-Valverde,
- Coordinación Socio-Sanitaria: Francisco Javier Martínez Peromingo,
- Adecuación y Supervisión Sanitaria: Victoria Buezas. Esta Dirección General será la responsable del área de aseguramiento y gestión de hospitales concesionados.



# **Boletín Informativo Interno**

22 julio 2022

Mientras, las tres **direcciones generales fuera del Sermas** que también se adscriben a la Viceconsejería de Asistencia Sanitaria y Salud Pública son las siguientes:

- Salud Pública: Elena Andradas
- Humanización y Atención al Paciente: María Dolores Moreno
- Investigación, Docencia e Innovación: Mari Luz de los Mártires

#### NUEVA VICECONSEJERÍA ECONÓMICA

Por su parte, el nuevo viceconsejero de Gestión Económica, Pedro Irigoyen, liderará un departamento con tres direcciones generales:

- Gestión Económico-Financiera
- Recursos Humanos y Relaciones Laborales: Raquel Sampedro
- Infraestructuras Sanitarias: Andrés Gómez

### **DIRECTOR MÉDICO**

El Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid (BOCAM) ha publicado este miércoles el nombramiento de José Gilberto González como nuevo Director Médico. Su incorporación efectiva al HUIC será el próximo lunes, 1 de agosto. José Gilberto González proviene del Hospital Universitario Príncipe de Asturias, donde desde febrero de 2019 ha ocupado la Dirección Médica. Ha sido también Director Gerente en funciones de este hospital. Aunque la mayoría de su experiencia ha sido en la Comunidad de Madrid, también ha trabajado en la Comunidad Valenciana y Andalucía.



González ha sido coordinador médico de los servicio de **asistencia in situ a los accidentados de tráfico** en carretera con **helicóptero medicalizado**, director de Planificación Estratégica y Operaciones de Área de Intervención, jefe del Área Asistencial del **Servicio de Emergencia y Rescate** de la Comunidad de Madrid y director médico responsable del **Transporte Sanitario** de la Comunidad de Madrid.

González es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid. Cuenta con un Curso Superior de Administración Pública con la Titulación de Magister Artis expedido por el Instituto Universitario Ortega y Gasset. También tiene un máster de formación permanente en la gestión de pacientes por el Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud de Castilla y León y la Facultad de Medicina de la Univ. de Valladolid.